
Buonasera a tutti, 
sono felice di essere qui con voi oggi ad inaugurare questa straordinaria mostra 
immersiva con un titolo bellissimo: 
 "Lasciami crescere". Un titolo che racchiude il significato più profondo del lavoro che 
ASSIA porta avanti da ben 50 anni.  
"Lasciami crescere", è un invito forte e chiaro: lasciar crescere significa dare spazio, 
opportunità, fiducia.  
Significa credere nel potenziale di ogni persona, indipendentemente dalle difficoltà, 
dalle differenze, dalle sfide. 
Le sagome dei corpi dei ragazzi, che vediamo rappresentate in questa esposizione ci 
ricordano che ASSIA è un luogo vivo, reso tale da coloro che lo abitano e lo animano 
con le loro storie, i loro sogni e le loro sfide quotidiane.  
È un posto che non vive di sole mura, ma soprattutto di relazioni, di legami che si 
costruiscono giorno per giorno, con pazienza, dedizione e tanto amore. 
Rappresentano esattamente questo desiderio di crescita. Queste sagome ci parlano 
del cammino che ognuno di loro percorre, giorno dopo giorno, per crescere, per 
sviluppare le proprie capacità, per esprimere sé stesso.  
E noi, come comunità, abbiamo il dovere di ascoltare questo invito e di creare le 
condizioni perché ciascuno possa continuare a crescere. 
Nell’altra sala della mostra, possiamo ripercorrere 50 anni di vita di ASSIA attraverso 
libri e fotografie che raccontano non solo una storia, ma tante storie.  
Storie di persone che hanno contribuito, con il loro impegno, a costruire e mantenere 
viva questa comunità straordinaria.  
Ognuna di queste immagini e di questi documenti rappresenta un pezzo del puzzle di 
ciò che ASSIA è oggi: un esempio di inclusione, solidarietà e umanità. 
 Questa mostra è immersiva, perché ci fa vivere l’esperienza di essere dentro ASSIA, di 
camminare tra le emozioni, tra i momenti di gioia e di sfida, di sentire l’energia di chi 
ha attraversato quelle stanze. 
È una ricostruzione non solo fisica ma soprattutto emotiva, che ci fa riflettere sul 
potere dell’empatia e sull’importanza di costruire una società in cui ognuno ha il suo 
posto, dove nessuno è invisibile. 
 Vorrei ringraziare di cuore tutti coloro che hanno contribuito alla realizzazione di 
questa mostra: i volontari, le famiglie, gli operatori, e naturalmente, i ragazzi.  
"Lasciami crescere" non è solo il titolo di una mostra, ma un messaggio potente che 

riguarda tutti noi.  

Riguarda il nostro impegno a costruire una società inclusiva, capace di valorizzare ogni 

singolo individuo, dove ciascuno possa dire, con orgoglio: "Io posso crescere qui, 

insieme a voi". 

Quindi oggi davvero, a nome mio e di tutta l’Amministrazione, esprimo tutto il mio 

orgoglio e la mia gratitudine verso ASSIA, perché ci fate correre…e non solo per i 10 



km di Incontriamoci all’arrivo…ci fate vedere il traguardo e guardare con speranza e 

fiducia al futuro.  

A tutti noi auguro una buona visita e un buon viaggio dentro ASSIA. 
 Grazie a tutti. 
 
 
Francesco Squeri 
Sindaco di San Donato Milanese 


